



DOS CURSOS DE NUESTRO COLEGIO RINDEN PRUEBA INTERNACIONAL.

Accediendo a una invitación de la Agencia de la Calidad, nuestro colegio aceptó que dos cursos de educación básica participarán en la Evaluación TIMSS. Las alumnas y los alumnos de Cuarto Año A y Octavo Año C fueron seleccionados por la Agencia para ser los alumnos evaluados de nuestro colegio.

El **Estudio de las Tendencias en Matemáticas y Ciencias** (del inglés **Trends in International Mathematics and Science Study, TIMSS**) es una evaluación internacional de conocimientos de matemáticas y ciencias de los estudiantes inscritos en los grados cuarto y octavo de todo el mundo.

TIMSS fue desarrollado por la Asociación Internacional para la Evaluación del Rendimiento Educativo (IEA), para permitir que las naciones participantes compararan el logro educativo de los estudiantes a través de las fronteras.

La prueba TIMSS se aplica desde 1995, cada cuatro años, a estudiantes de 4° y 8° básico en las áreas de Matemática y Ciencias Naturales. Chile ha participado en TIMSS en los años 1999, 2003 y 2011.